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Also ich habe seit geraumer Zeit nur passiv-gekühlte Karten genutzt: Aktuell
(GT710,,,,GT740....) Früher (GT210....GT610)..

Dabei ist noch NIE eine abgeraucht. Auch ich schneide Videos SDs und auch HDs. Klar, sind die
GT710er nicht die Schnellsten. Stört mich aber nicht. Dafür kosten sie aber nicht allzuviel. Ob
der Rechner einen Film in 30 Minuten oder in 50 oder 60 Minuten umrubelt ist mir völlig
wurscht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33791-fermi-und-kepler-probleme-mit-nvidia-karten-
sammelthread/?postID=355181#post355181
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